

Mainova

Vertrag mit Arnold verlängert

[17.06.2024] Peter Arnold bleibt für weitere vier Jahre im Vorstand von Mainova. Der Aufsichtsrat des Frankfurter Energieunternehmens hat seinen Vertrag vorzeitig verlängert.

Der Aufsichtsrat von Mainova hat das Vorstandsmandat von Peter Arnold vorzeitig bis zum 31. März 2029 verlängert. Arnold bleibt damit für die Bereiche Personal, Einkauf, Unternehmenssicherheit und die Zusammenarbeit mit dem Betriebsrat verantwortlich. Mike Josef (SPD), Oberbürgermeister der Stadt Frankfurt und Aufsichtsratsvorsitzender von Mainova, erklärte: „Mainova treibt die Energiewende in Frankfurt und der Rhein-Main-Region voran. Wir freuen uns sehr, dass wir Peter Arnold für weitere vier Jahre gewinnen konnten. Seine langjährige Erfahrung ist ein entscheidender Faktor für den Erfolg von Mainova.“

Peter Arnold wurde 2020 in den Vorstand berufen und übernahm Anfang 2024 interimweise den Vorsitz. Zuvor war er langjähriger Betriebsratsvorsitzender und stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender. Arnold sagte: „Ich danke dem Aufsichtsrat für das Vertrauen und freue mich, Mainova in den kommenden Jahren an führender Stelle weiter begleiten zu dürfen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Mainova,